



Wochenende im Vorarlberg: 10.-12. Juni 2005

10.-12. Juni 2005

fotogalerie/2005/2005-wochenende

Es sei gleich vorweggenommen. In Brand (Brandnertal - Vorarlberg) verbrachten wir ein tolles, abwechslungsreiches, voll Überraschungen gespicktes Wochenendprogramm. Im Anschluss an ein gemeinsames Hündelen, unter der kundigen Leitung von Erica, trafen wir uns zu einem gemeinsamen Ausflug. Mit der Lüneseebahn gelangten wir zum Lünensee (1980m), der mit der ihn einmalig umrahmenden Berglandschaft nicht nur ein Paradies für Wanderer und Bergsteiger ist, sondern auch für Hunde und deren Besitzer. Zwar konnten wir nicht, wie vorgesehen um den ganzen See herumwandern, da der Fussweg infolge Lawinengefahr teilweise noch gesperrt war. Dies hinderte aber unsere Vierbeiner nicht daran, sich in den nicht abgesperrten Schneefeldern herumzutollen. Nach getaner "Wanderung" trafen wir uns zu einem "Plättle", welches von unserem Geburtstagskind und Co-Reiseleiter Werner Spörri offeriert wurde. Kaum hatten wir den letzten Bissen verschlungen, schon wurde das Startsignal zum HSB-Pfingstwochenend-Military gegeben. Das liebevoll ausgedachte, teilweise knifflige Military fand bei allen grossen Anklang. Sieger gab es zwar nur einen (Hansjörg Fallegger), aber ausnahmslose alle hatten ihren Spass daran. Die sonntägliche Wanderung führte uns dann über die Anhöhen von Brand und zurück ins Dorf, wo der Abschluss des Military auf uns wartete. Wer glaubte, das Programm sei nun gelaufen, sah sich getäuscht. Zum Abschluss kamen wir noch in den Genuss einer persönlichen Bogenschiess-Instruktion.

Dies waren 2 intensive, aber unvergessliche Tage, und alle die dabei waren, werden die tolle und umsichtige Organisation von Esther und Werner Spörri bestimmt nicht vergessen.

Liebe Esther, lieber Werner

Wir danken euch für das gelungene Wochenende!